

↳ L'ACTUALITÉ DE L'ÉVALUATION

L'ÉVALUATION EXTERNE ET LE CONTRÔLE DES ORGANISMES HABILITÉS

Demi-journée de sensibilisation et d'appui à l'évaluation externe à destination des logements foyers

Le 6 juin dernier, l'Anesm en partenariat avec l'UNCCAS et la FNAQPA ont organisé une demi-journée de sensibilisation et d'appui à l'évaluation externe pour les logements foyers, suite au retard de ces structures dans l'engagement de cette démarche.

Cette matinée a notamment permis de constater les points suivants :

- un certain nombre de foyers-logements méconnaissaient leurs obligations ainsi que le cadre réglementaire y afférent;
- il existait une incompréhension au sein de certains foyers logements quant à leur soumission à l'évaluation, notamment eut égard au statut des résidences sociales;
- en corollaire, une interrogation apparaissait sur l'opportunité d'être soumis à la loi du 2 janvier 2002, notamment eut égard à leur spécificité.

[Rendez-vous sur le site de l'Anesm afin d'accéder aux présentations des différents intervenants à cette journée.](#)